



ハクチョウ通信

2025年度 第3号

12月18日

地域教育コーディネーター
外山・中野

第2回『佐潟クリーン活動』を実施

10月3日（金）に今年度2回目赤塚中学校佐潟クリーン活動が行われました。

それに先立ち9月16日（火）には地元の老人会の皆様から草刈りを、10月3日（金）には耕運作業をしていただきました。

今年は、花壇の桜の老木が処分され新しく土も入れられましたが、例年よりも雑草の伸びが早く作業には苦労されていました

おかげさまできれいな花壇に仕上りました。

早朝からの作業本当にありがとうございました。



『佐潟公園花壇リニューアルワークショップ』に参加

10月7日（火）に赤塚中学校のランチルームにおいて佐潟公園花壇リニューアルワークショップが開催されました。

この会はコミュニティ佐潟まちづくり協議会が主体で赤塚中学校の2年生・3年生の6名の生徒たちも参加して自分たちの意見を出しました。

佐潟公園の花壇の未来図について有意義な話し合いがもたれました。

12月24日・25日の2日間、新生徒会役員等によりワークショップを開く予定でいます。

どんな花壇になるか、今から楽しみです。



『短歌づくり講座in赤塚中学校』開催

（主催・西地区公民館・赤塚地区青少年育成協議会・赤塚中学校）

10月17日（金）に、東京学館新潟高等学校の田村先生を講師にお招きして、短歌づくり講座が行われました。

この講座は、地域と学校パートナーシップ事業『学びの拠点づくり』の一環として学（学校）・社（西地区公民館）・民（青少年育成協議会）の3者共同開催で実施され、11人の地域の方も参加されました。

中には、「短歌に興味があり田村先生がどんなお話をされるか聞いてみたくて参加しました」という校区外からの参加者や「短歌には興味はなかったし、自分には作れないと思っていたけれど、楽しかったし自分も挑戦してみようかなと思った」という方もいらっしゃいました。

講義の後、生徒が伝えたい事を対話で聞き取り、できた短歌をすばらしい書にしてくださる田村先生のそばには次々と生徒が並び、田村先生は「こんなに熱量を感じたことはない」と驚かれていました。

赤塚中学校の生徒と地域の方が一緒に短歌に触れる良い講座になりました。

